

SCHROTTTROMMLER LIEßEN ROSENGARTEN BEBEN



Im Wangerooger Rosengarten war es am Himmelfahrtstag so richtig voll. Die Trommelgruppe „Wangoo Diptams“ hatte zum 2. Wangerooger Friesenwoodstock-Festival eingeladen. Bevor die „Stars“ des Nachmittags, die „Lüneburger Schrotttrommler“, loslegten, wurde den Besuchern ein buntes Programm gebo-

ten, das die Wangerooger Kulturgruppen gestalteten. Zum ersten Mal trat auch der Trommelnachwuchs der Insel, die „Wangoo Wambos“, auf. Ab 20 Uhr sorgten dann die Lüneburger (im Bild) für tolle -Stimmung im Rosengarten. Auch 2011 Jahr wird es wieder ein Friesenwoodstock geben.

BILD: KUCHENBUCH